



# 10月 わいわいだより

令和6年度 10月号

社会福祉法人 中央福祉会

げんきな森中央保育園

たんぼぼ組



日中はまだまだ暑さが残りますが、朝夕は過ごしやすくなってきました。昼夜の気温差があるこの時期、体調面には十分に気をつけていきたいと思います。たんぼぼ組さんもげんきな森フェスに向けて、かけっこやダンスをしたり、万国旗を作ったりして、みんなで楽しみながら準備しています。今月は秋の自然の中で、たくさん体を動かして遊びたいと思います。

## 今月のねらい

- ・ 気温や一人ひとりの体調に留意し、健康的に過ごせるようにする。
- ・ 保育者や友だちと一緒に秋の自然に触れ、戸外遊びを十分に楽しむ。



## 今月の歌

- ・ どんぐりころころ
- ・ いもほりのうた

## 今月の絵本

- ・ たべもの
- ・ ハロウィン！ハロウィン！

## 防災の日

みんなでラップおにぎりに挑戦！  
「にぎにぎしてごらん」と少しやり方を伝えると「ぎゅっぎゅっ」と握ろうとする姿がありました。



にぎにぎ



ぎゅっぎゅっ

ぼくものり  
のりしたいよ！

ロフトで…

やめてー



いっしょに  
いこう！



みんなでリラックス

かしてー

## ～お友だちとのかかわり～

少しずつお友だちとかかわりをもって遊ぶようになってきている子どもたち。一緒に遊ぶ中でうまく気持ちが伝わらず、泣いたり、押したりして気持ちを伝えるという姿があります。その際、保育者が気持ちを代弁したり、仲立ちとなってかかわり方をらせています。

大切な成長段階のひとつなので、たくさんかかわり合い、お友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知ってほしいです。